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いよいよ、今年度初の岐阜中ロータ

リークラブ例会が開催されます。新年

度の始まりに際し、会長として皆さん

の前でご挨拶できることを大変光栄

に思います。 

新しい年度に向けて 

この新しい年度、私は皆さんと共に

「地域社会への貢献」というロータリ

ーの根幹をなす理念をさらに深く追

求していきたいと考えています。私た

ちの活動が、岐阜の地域に住む人々の

生活にポジティブな変化をもたらす

よう、会員一同、心を一つにして取り

組んでいきましょう。 

今年度のテーマと展望 

今年度の岐阜中ロータリークラブの

テーマは「繋がりを深め、未来を拓く」

です。このテーマには、二つの大きな

意味を込めています。 

 一つは、私たち会員同士の絆をより

一層深めること。そして、もう一つは、

地域社会、ひいては世界とのつながり

を意識し、未来を見据えた活動を展開

していくことです。 

そしてもう一つ、35 周年特別例会や、

夫人参加の一泊バス旅行など記憶に

残る楽しい企画も楽しみにしていま

す。 

例会やさまざまなプロジェクトを

通じて、活発な意見交換を行い、新た

なアイデアを形にしていきましょう。

特に、若い世代の参加を促し、彼らの

持つエネルギーと新しい視点をクラ

ブ活動に取り入れていくことは、クラ

ブの活性化に不可欠だと考えていま

す。 

皆様への期待とお願い 

ロータリークラブの活動は、会員一

人ひとりの参加と協力があってこそ

成り立ちます。それぞれの経験やスキ

ルを活かし、積極的にクラブ運営にご

協力いただければ幸いです。 

また、今年度は、クラブの存続を考

え、これまでの伝統を大切にしつつも、

新しい試みにも果敢にチャレンジし

ていきたいと考えています。皆さんの

積極的なご提案やご意見を心よりお

待ちしております。今日からの例会が、

実り多く、そして楽しい時間となるこ 

とを願っています。一年間、どうぞよ

ろしくお願いいたします！ 
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前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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よいことのために手を取りあおう 繋がりを深め、未来を拓く 

会 長 大橋哲也 

幹 事 安澤嘉崇 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数22名（出席免除 1名）

本日出席19名 90.48％ 

[行事] クラブフォーラム（1） 

新年度理事役員挨拶 

担当 会長

第１５０８回 

２０２５年７月１日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 
[ゲスト]  
 
 
 
 

第１５１０回 

２０２５年７月２２日（火） 
[点鐘] １８時３０分 

～１９時３０分

[行事] 通常夜間例会 
担当 35 周年記念行事実行委員会

篠田直前会長、各務直前幹事へ 

記念品贈呈 

2025-2026 年 国際ロータリー

第 2630 地区 ポリオ・プラス小

委員会 副委員長 委嘱 

故金正司会員 
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クラブフォーラム（１） 

新 年度理事 役員挨拶 

会長エレクト 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

幹事 安澤嘉崇 

幹事は 2 回目ですが、前回はコロナ

で実質的には半年しか活動しなかっ

たので、今期は 1 年間しっかりと務め

たいと思います。毎月の例会を充実さ

せ、35 周年記念行事も成功させたいと

思います。 

会計 吉田茂生 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、初めての会計を仰せつかり

ました吉田です。34 期では幹事を務め

ました。実務として、幹事、会計は岐

阜中ロータリークラブの運営を理解

するため、大変勉強になります。皆様

からお預かりした会費を過不足なく

適切に管理するよう努めますので、一

年間、よろしくお願いいたします。 

本日早速、会費請求をさせていただ

きました。7 月末を目途に納入をお願

いいたします。 

会場監督(S.A.A.) 

出席向上委員会 委員長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

会場監督として、会長方針に従い、

ロータリークラブとして最も重要な、

「例会の充実」に向けて常に規律とコ

ミュニケーションの向上という2つの

柱を意識した運営を心掛けてまいり

ます。また、出席向上委員会としては

メーキャップも含めて常に 100％出席

を目指す啓発をするとともに例年ど

おり、会員自身の健康チェックをする

ための健康診断例会を今年も実施し

ます。1 年間、会員の皆さんのご協力

をお願いします。 

 

直前会長 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

直前会長として大橋会長を応援し

お手伝いをしていきたいと思います。 

 

直前幹事 各務克郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会 委員長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会 委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

当クラブ第 24 期（2013 年～14 年

度）より（公財）アジア保健研修所（以

下AHI）の提案から始まったフイリピ

ン国ダバオでの健康増進活動も 12 年

経過しました。ここ数年は AHI やダ

バオ医科大学付属プライマリヘルス

ケア研修所（IPHC）からの要請もあ

り、コロナ禍で感染防止対策としてフ

ェースシールドの提供や雨水貯水槽

の設置などを提供してきました。 

しかし、当初の事業目的である健康

増進活動とは大きくかけ離れている

ように感じます。 

つきましては、今期は AHI を通じ

ての今後の当委員会が取り組む事業

について再検討したいと考えます。 

 

青少年奉仕委員会 

 委員長 竹村安史 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副幹事 田中 稔 
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副会計 若曽根広康 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度は会計として務めてまいり

ました。今年度は吉田会計をしっかり

とサポートしていきたいと思います。 

 

副S.A.A. 

35 周年記念行事実行委員会 

委員長 伊藤善男 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 36 期 岐阜中ロータリークラブ 

第 1 回理事会議事録 

◆審議事項 

◈ 第1号議案 年度前審議事項一括承

認の件 

◈ 第 2 号議案 7 月のプログラムの件 

◈ 第3号議案 合併推進委員会発足の

件 

◆協議事項 

1）8 月のプログラムの件 

2）岐阜西RC との合併について 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
大橋哲也君 
今日よろしくお願いします。 
渡辺成洋君 

大橋会長、本年度盛り上がりましょ

う！！会長エレクトとして 35 周年事

業も大成功に導きます。 
安澤嘉崇君 

幹事として一年間頑張ります。 

皆様よろしくお願いします。 
篠田たつゑ君 

一年間ありがとうございました。大橋

会長、ガンバッテください。 
故金正司君 

大橋さん、今年度よろしくお願いいた

します。そして、ご就任おめでとうご

ざいます。 
竹村安史君 

6 月 29 日に次女が初孫を出産しまし

た。 
田中稔君 

今期、副幹事としてできる限り頑張り

ます。よろしくお願いいたします。 
若曽根広康君 

今期もよろしくお願いします。皆様、

スマイルボックスお願いします。 
高橋良彰君 

今期、親睦委員長を拝命しました。不

慣れではございますが、精一杯頑張ら

せていただきますので、よろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


